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LE PRESENT  
V-ING 
EN ANGLAIS 

  

 
 

 
 
 
 

       

PRONOM 
PERSONNEL 

SUJET 
CONJUGAISON DE BE 

 
VERBE + ING 

I  AM  
 

                  WORKING 

YOU                       ARE 
           
                  WORKING 

SHE / HE / 
IT 

IS 
 

WORKING 

WE ARE 
 

WORKING 

YOU ARE 
 

WORKING 

THEY ARE  
 

WORKING 
 
 

REMARQUES 

 

On utilise le présent en V-ing lorsque l’ACTION SE DEROULE AU MOMENT OU JE PARLE 
(« en train de se passer ») ou qu’il s’agit d’un commentaire. 
 
A retenir : 

• Be conjugué peut être contracté : Am = ‘m / is = ‘s / are = ‘re 
• Pour la négation on ajoute NOT entre Be et le VERBE, on peut le contracter également : 

Is + not = isn’t / are + not = aren’t / ce n’est pas possible pour am + not, on ne 
contractera que le am = I’m not… 

• Pour la question, j’inverse BE et le SUJET : Are you working ? 
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BE 
(au présent à la 

forme qui convient) 

+ verbe + 
-ING

What are you doing? 
I’m doing my homework! 

 
Look! It’s raining! 


